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EU-Konformitätserklärung

EU-Declaration of conformity

Zertifikat-Nr.: / Type-examination Nr.:  

0624 – Centro Tessile Contoniero e Abbigliamento S.p.A.

Artikelnummer/ Code:   508496-0 PATRON®Fire kurze Stulpe/ short cuff

Beschreibung/ description:

Burladingen, 29.01.2024

Theo Maier/ Geschäftsführer

Accordance with the PSA-regulation (EU) 2016/425 is given. 

Prüfinstitut für die jährliche Produktprüfung Modul C2:

Testing institute for the annual product testing module C2:

Die Modelle der Serie PATRON® überzeugen durch ihre Vielfalt und das absolut breite Einsatzgebiet. 100.000-fach bewährt in der Anwendung. Der 

PATRON® Fire ist für den Einsatz zur direkten Feuerbekämpfung (Flash-Over, Innenangriff) sowie Bergung, Rettung und technische Hilfeleistung im 

Sinne der DIN EN 659:2003+A1:2008+AC:2009 geeignet. Er ist ebenso für Atemschutzträger konzipiert. Absolute Passgenauigkeit innerhalb der 

Größen und hohe Fingerfertigkeit durch das ausgewählte Leder sind gegeben

Hiermit erklären wir, dass der Feuerwehr-Handschuh, 

PATRON®Fire kurze Stulpe, Artikelnummer 508496-0 der Norm DIN EN 659 entspricht.

Herewith we declare, that the Firefight glove 

PATRON® Fire short cuff, product code 508496-0 matches the regulations of the DIN EN 659.

Das Produkt gehört der Kategorie III an.

Die Übereinstimmung mit der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 ist gegeben. 
The product is attributable to the category III. 

The models of the PATRON® range stand out due to their wide variety and very broad field of application. Tried and tested 100,000 times. The 

PATRON® Fire is designed for use in direct fire-fighting (flashover, indoor fire-fighting) as well as rescue and recovery work and technical assistance 

within the meaning of DIN EN 659:2003+A1:2008+AC:2009. The glove is equally suitable for respiratory protection. Perfect fit within the sizes and high 

degree of finger dexterity through the selected leathers are given.

Prüfungsinstitut/ Notified body:

CE 1036240038-00-00
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